



# 東芳っ子便り



令和4年2月28日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り第49号  
文責：校長 新田直子

## オンライン「6年生を送る会」 ～“ありがとう”の心を込めて～

2月25日（金）、感染予防のため集まらずに、各教室からのオンライン形式で「6年生を送る会」を行いました。例年のように集まって直接「ありがとう」を伝えることはできませんでしたが、画面からも6年生への“ありがとう”の気持ちがあふれていました。会を中心になって企画・運営してくれたのは5年生。1年生が描いた6年生の似顔絵と、みんなで作った飾りを5年生が廊下や階段にきれいに飾り付けてくれました。4年生は心を込めた招待状を送り、5年生が作った花のアーチで雰囲気を盛り上げてくれました。



↓ 1年生劇「6年生ありがとう」

↑ 似顔絵と「ありがとう」「おめでとう」の掲示



会の中で画面越しではありましたが、各学年より感謝の気持ちを込めた楽しい発表がありました。1年生は思い出の劇を、2年生は合奏と劇、3年生は思い出のスライドショー、4年生はダンス、5年生は楽しいコントとクイズ、ダンスと盛りだくさんの発表でした。発表の画面を見つめる6年生、みんなとても嬉しそうでした。

↓ 2年生 合奏と劇

↓ 3年生 思い出のスライドショー

↓ 4年生 ダンス



2年生が作ったメダルと、たてわり班からのメッセージ書き込んだ色紙のプレゼントもありました。「ありがとう」の心、感謝の思いいっぱいの素敵なプレゼントでした。(裏面へ続きます)

← 5年生 クイズとお笑い メダルのプレゼント →



会の後半には、6年生からのお礼の言葉とマジックショーのプレゼントがありました。ひもがつながったり、ボールが移動したりする見事な手品を披露してくれました。さらに、6年生から家庭科の時間に制作した手作りぞうきんのプレゼントもありました。



↑ 6年生からのプレゼント「マジックショー」



↑ ぞうきんのプレゼント

最後に、みんなで「虹」や「校歌」のメロディーを聴きながら（感染予防のため歌わずに）、6年生のこれまでの軌跡をふり返るスライドショー「未来へ向かって」を見ました。これまでの6年生の活躍や思い出がよみがえってきて、胸が熱くなりました。今年度、東芳小学校の最高学年として素晴らしい活躍を見せてくれた6年生。6年生への“ありがとう”の心と、1人1人の活躍が輝く素晴らしい会となりました。



↑ 未来へ向かって(スライドショー)



↑ 6年生へ寄せ書きした色紙のプレゼント

## 感染症予防対策 今後の予定について

先日文書と緊急メールでお知らせいたしました。まん延防止対策期間の延長と現在の感染状況を鑑みて、3月4日（金）に延期して実施予定だった本年度最後の授業参観は中止とさせていただきます。各学年ともこれまでの成長や感謝の思いを伝えようと準備を進めておりました。保護者の皆様はその様子をご覧いただけないのは大変残念ですが、児童が安全に学年のまとめに取り組めるよう、また、6年生が最後の行事である卒業式を無事に行えるよう、感染予防に努めながら教育活動を進めて参りたいと思います。ご理解とご協力を重ねてお願いいたします。また、昨日配付しました「感染症対応について」の文書のとおり、保護者の皆様におかれましても引き続き、感染防止対策の徹底へのご協力をよろしくお願いいたします。

本日（2/28）に実施予定だった校外子供会と集団下校は、まん延防止対策期間終了予定の3月7日（月）に延期して実施いたします。どうぞよろしくお願いいたします。